

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ
МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международного права

Аннотация к дипломной работе

МЕЖДУНАРОДНАЯ ПРАВОВАЯ КЛАССИФИКАЦИЯ СОВРЕМЕННЫХ
ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ИЗМЕНЕНИЙ

Ягмыров Сердар Наркулиевич

Научный руководитель - старший преподаватель, Е.В. Кузнецова

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, 14 иллюстраций, 1 таблицы, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 59 страниц. Список использованной литературы занимает 5 страниц и включает 59 позиций.

2. Перечень ключевых слов:

СОВРЕМЕННЫЕ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫЕ ИЗМЕНЕНИЯ, ГОСУДАРСТВЕННАЯ ТЕРРИТОРИЯ, ТЕРРИТОРИАЛЬНЫЕ СПОРЫ, ПРИНЦИП ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ЦЕЛОСТНОСТИ ГОСУДАРСТВ, ПРИНЦИП НЕРУШИМОСТИ ГРАНИЦ, ПРИНЦИП РАВНОПРАВИЯ И САМООПРЕДЕЛЕНИЯ НАРОДОВ, ИЗМЕНЕНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ТЕРРИТОРИИ.

3. Содержание работы

Объектом исследования - современные территориальные изменения в контексте норм международного права.

Цель исследования - выявление специфики современных территориальных изменений.

Методы исследования. В работе использованы формально-логический, исторический, системно-структурный, сравнительно-правовой, метод логического и сравнительного анализа.

Полученные итоги и их новизна. Работа охватывает анализ современной практики территориальных изменений и норм международного права, правовых оснований изменения государственной территории, а также отдельных случаев фактического осуществления изменения государственной территории (Косово, Крым и так далее).

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно. Автор работы подтверждает, что работа выполнена им самостоятельно, а все заимствования из литературных и других источников сопровождаются ссылками на их авторов.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты исследования могут быть использованы в преподавании дисциплины «Международное публичное право» для специальности 1–24.01.01 «международное право».

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion, 14 illustrations, 1 table, and list of references. Total scope of work is 59 pages. The list of references occupies 5 pages and includes 59 positions.

2. Keywords:

MODERN TERRITORIAL CHANGES, STATE TERRITORY, TERRITORIAL DISPUTES,, THE PRINCIPLE OF TERRITORIAL INTEGRITY, THE INVIOABILITY OF BORDERS, THE PRINCIPLE OF EQUAL RIGHTS AND SELF-DETERMINATION OF PEOPLES, CHANGES OF THE STATE TERRITORY.

3. The content of the work

The object of the research is modern territorial changes in the context of international law.

The purpose of the research is the discovering of the speciality of the modern territorial changes.

Methods of research. We used the formal-logical, historical, systemic and structural, comparative legal methods and the methods of logic and comparative analysis.

The results of the work and their novelty. The work covers the an analysis of the relation between the modern territorial changes and norms of international law, of the legal basis for changes in the state territory, as well as individual cases of actual changes in the state territory (of Kosovo, Crimea and so on).

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The results of the study can be used in teaching «Public International Law" for the specialty 1-24.01.01 "international law".